

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1426-rcs-istres-ce-qu'ils-en-disent>

## RCS - Istres, ce qu'ils en disent

☆☆☆☆ (0 note) 📅 05/11/2006 16:50 📍 Après-match 🌐 Lu 1.413 fois 👤 Par denpasar 🗨️ 0 comm.

### Les quelques réactions de supporters istréens après la défaite logique concédée à la Meinau.

Cette fois, on y est ! Le forum des supporters istréens n'est peuplé que par une petite chambrée de passionnés, les messages sont rares et les intervenants se comptent sur les doigts de la main. Alors quand un supporter du Racing y débarque avec l'esprit chambreur (pour ne pas dire comme un gros lourd) et que la discussion se retrouve plombée de la sorte, le « ce qu'ils en disent » pourrait passer à la trappe sans trop de regrets.

Quelques restes tiédasses à se glisser sous la dent, malgré tout. Notamment une crainte assez logique d'avoir à confirmer l'excellente prestation livrée face à Grenoble sur la pelouse de la Meinau... **Vin\*S** : « *Je pense que ça va être difficile à Strasbourg, ils vont vouloir gagner et ne pas perdre de points chez eux... C'est pour ça que je pense qu'il serait bien que les Istréens essaye de cadenasser en défense pour prendre un point car gagner là-bas vu le niveau des deux équipes me semble très difficile.* »

L'après match ne déclenchera pas beaucoup plus de passion chez les Sudistes :

- **Jeremy** : « *Et voilà, on a perdu 2-0... Quand est-ce qu'on mettra fin à cette série à l'extérieur ?* »
- **Ultra-violet-Istres** : « *En même temps c'était Strasbourg...* »
- **Vin\*S** : « *Il fallait s'en douter, c'est pas dramatique en même temps à Strasbourg... Maintenant il va y avoir une série de matchs importants. Il faudra que l'équipe soit concentrée pour prendre un maximum de points.* »
- **Ultra-violet-Istres** : « *Pour info, le FC Istres a déposé une réserve lors du match contre Starsbourg... Le deuxième but marqué dès la reprise de la seconde mi-temps est contesté, puisqu'il n'y avait que dix Istréens sur le terrain à ce moment, le onzième était encore au vestiaire, l'arbitre ne s'en est pas rendu compte... Il faisait quoi Souari ? Tu me diras, vu ce qu'il apporte sur le terrain en ce moment, vaut mieux qu'il reste au vestiaire.* »

Emballé c'est pesé, le forum retombe dans une douce nonchalance. Et comme on a le temps de lézarder, pourquoi se priver d'une petite claque salvatrice, et nous remettre les idées en place alors que l'on ne vient, finalement, que de se placer dans le trio de tête de la Ligue 2 ?

- **Lord of Metal** : « *Tu as raison, c'est plus facile d'être derrière Strasbourg que derrière Mulhouse ! (Tiens si j'allais m'abonner à Marseille, moi...). Pour conclure, je te dirai ceci : nous sommes un modeste club, avec un modeste groupe de supporters mais comme tu le vois nous avons malgré tout du caractère ! La prochaine fois, fais preuve d'un peu plus d'humilité malgré la supériorité évidente de ton club (et de ses structures) sur le nôtre. Et tu seras sûrement mieux reçu ! Tout ceci tient en un mot : Respect ! Tu en fais preuve, j'en fais preuve ! Tu en fais fi, j'en fais fi et on ouvre les hostilités, rien de plus simple !* »

C'est bien vu ! La provocation bête et méchante ne devrait pas avoir sa place dans un club mythique.

Les citations de cet article proviennent du [Forum du FC Istres](#)

denpasar